



ORD.: Nro. 054 /

San Vicente de T.T., Febrero 02 de 1994.

**I. MUNICIPALIDAD  
SAN VICENTE T.T.**

**EXCELENTISIMO  
SEÑOR PRESIDENTE DE LA REPUBLICA  
DON PATRICIO AYLWIN AZOCAR  
PRESENTE.-**

REPUBLICA DE CHILE  
PRESIDENCIA  
REGISTRO Y ARCHIVO

NR. 94/2292

A: 03 FEB 94

P.A.A.	<input type="checkbox"/>	R.C.A.	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input type="checkbox"/>	M.L.P.	<input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>	E.D.E.C.	<input type="checkbox"/>
M.Z.C.	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>

**11AB**

Sr. Presidente:

**ARCHIVO**

En consideración a que se acerca el término de su mandato como Presidente de la República, el Alcalde junto al H. Concejo han acordado en forma unánime reconocer en su persona la importante labor que su excelencia ha desarrollado en todo el país, la región y muy especialmente en esta Comuna, puesto que durante el período de su gestión en la cual el suscrito y el H. Concejo que presido ha tenido la oportunidad de realizar diversas gestiones en beneficio de la Comunidad a la cual servimos, es así, que con mucha satisfacción y orgullo, podemos vislumbrar que el avance en nuestra Comuna va en constante progreso, que se traduce en obras de bien público de real magnitud, que beneficia no solamente a la Comunidad, sino a la zona y a nuestra región, estas obras que representan el esfuerzo, la iniciativa y la dedicación exclusiva de las Autoridades Superiores, traducidas en nuevos pavimentos en los caminos, viviendas, extensiones eléctricas, agua potable, y muy en especial, las obras que se están iniciando en la Educación, como lo es el Liceo Agrícola de El Tambo, y la construcción de la Escuela de Barrio Norte, entre otras, también tenemos que destacar la importante participación de la empresa privada en el crecimiento y progreso de nuestra Comuna.

Estamos ciertos y agradecidos del apoyo a nuestra gestión que ha demostrado el Supremo Gobierno, a través de los distintos Ministerios, muy en especial del Sr. Intendente y del Consejo Regional.

Por tal motivo, no podemos dejar de manifestar nuestra satisfacción y orgullo de haber colaborado, en su gestión, como Gobernante de nuestro País que ha dado énfasis en apoyar a los más pobres, al introducir durante su mandato diversas leyes y reglamentos en beneficio de la Comunidad toda.

Junto con reiterar estas expresiones permítame manifestarle en nombre propio y del H. Concejo, nuestro agradecimiento y nuestro apoyo a la gestión realizada que esperamos con el nuevo Mandatario continúe por la misma senda para hacer de Chile una gran Nación, conceptos que rogamos hacer extensivos a todos sus colaboradores más directos.

Saluda muy atentamente su Excelencia,

**RENE LEYTON LEYTON**  
ALCALDE